
1 

 

 

 

平成３０年度 第３回高尾山応援基金運営協議会 

議 事 録 

 

 

 

 

日  時    平成３１年３月２０日（水） 

午後３時００分  開会 

 

場  所   高尾 599ミュージアム 2F会議室 
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平成３０年度３回高尾山応援基金運営協議会議事録 

 

平成３１年３月２０日(水) 

午後３時開会 

高尾 599 ミュージアム 2F 

 

１．開会 

資料の確認 

多摩信用金庫高尾支店長 坂口俊章委員の異動により後任の渕上佳子委員が就任。 

オブザーバーとして八王子森林パトロール隊３名が参加。 

定足数は委員２０名中１６名の参加、定足数に達しており、会議は有効に成立。 

協議会要綱に従い、議事進行は座長の杉崎先生にお願いする。 

 

２．会長あいさつ 

 平成３０年度３回高尾山応援基金運営協議会を開催する。高尾山若葉まつりでの募

金活動や３１年度事業計画等について審議願う。 

 

３．会議   司会進行  事務局  及川 純一  

             会  長    大野  彰 

             座  長    杉崎  和久 

 

第１号議案  もみじまつり事業報告について 

第２号議案  平成３１年度事業計画及び予算書（案）について 

報告事項１  高尾山応援基金補助金交付要綱（案）について 

報告事項２  若葉まつりイベントにおける募金活動の依頼について 

 

座  長  第１号議案「もみじまつり事業報告」について事務局から説明願う。 

事務局  （資料により説明） 

座  長  事務局や八王子市から当日の感想を願う。 

事務局  もみじまつり催し物のファンや家族が募金に協力してくれた。また、親子で楽しめる内

容が盛り上がりを見せた。 

八王子市  山頂で PR・募金活動をしたが、１０時までと１５時過ぎがピークだった。山を楽しむ人よ

り高尾山に対する気持ちが強い人からの募金が多かった。募金のリピーターが次はいつ

活動するかとの問合せもあり、徐々に応援基金の活動が浸透されていると感じた。 

座  長  第２号議案「平成３１年度事業計画及び予算書（案）」について事務局から説明願う。 

事務局  （資料により説明） 
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座  長  補足だが、前年度の収入で次年度事業が決まる。 

何か意見があるか。 

滝本委員  599 ミュージアムでは、募金がどのように使われるか質問があるが、抽象的な回答しか

できていない。そろそろ具体的にしないといけないと思うが、協議会ではなく分科会のよう

な形で進めたほうがよいと思う。そのためには場所が必要だが、599ミュージアムを提供で

きる。また、２０２０年オリンピック・パラリンピックの時期に高尾山を盛り上げないといけない

と思うので 599 ミュージアムとしても頑張っていこうと考えている。そのタイミングで高尾山

ルールのアピールを視野に入れて計画したらどうか。 

座  長  ３１年度は必ず「支援事業」と、場合によっては「参加型事業」を行い発信しないといけ

ない。さらに、賛同していただける方でプロジェクト・分科会を作り、詳細を決めていく。 

完山代理  山の日にアプリの PRをしたが、「パケット通信料や電気の消耗を心配しアプリを使用し

ない。高尾山全体に Free Wi-Fiがつながるといい。」という意見があった。 

橋本委員  観光課でも、地図だけではなく、インターネット情報が手軽に入手できるような工夫の

必要性を感じている。 

佐戸副会長  八王子市西南部環境市民会議で、各ハイキングコースの登り口がわからないので道

標を作ろうとの意見があったが、費用がかかるため検討してほしい。 

橋本委員  これ以上の募金を集めるには個人だけでは限界があり、団体や企業にお願いしたい

が、それには使用目的が決定していないと理解されない。 

佐戸副会長  どれだけ認知されているか。少なくとも高尾山商店会や浅川地区には説明して理解し

てほしい。 

事務局  八王子森林パトロール隊の活動の一つとして、高尾山清掃活動があるが、そこへの支

援も考えたい。 

大野会長  どのような団体があるか事務局が調べるように。 

事務局  依然調べたが、自立しているため、特に補助を必要としていない。 

座  長  どのような団体があるかなど情報があれば、委員が探して欲しい。 

事務局  身近な団体に支援し様子を見ることとしていたが、ブッポウソウの件がなくなったため、

広く募集するのも一つの方法。 

大野会長  看板設置は入口だけでなく全体に必要であり、東京都は簡単に許可しないはず。 

橋本委員  看板については、山中には道標があるが入口が分かりにくい。東京都環境局が事務

局をしている高尾地区自然公園管理運営協議会で議論しており、事務局も了承してい

るが、設置場所が民地の場合、理解を求めるのが課題となっている。 
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座  長  「活動支援事業」は予算１０万円で、現在一つ候補があるが、皆さんの身近なところで 

何かあれば探してほしい。「課題解決事業」はアプリ・ホームページでの情報発信・箸づく

りなど具体的な話が出たが、これについては今日決めたら実施するので議論する必要が

ある。 

滝本委員  ゴミ拾いは他でも行っているので、応援基金のごみ袋やのぼり旗を作成し PRに繋げた

らどうか。特に親子連れは喜んで協力してくれる。 

佐戸副会長  八王子青少年隊も高尾周辺で清掃活動をしているが、応援基金のごみ袋があれば PR

になる。 

座  長  事務局で大小のごみ袋作成費用を調べるように。 

山本委員  集まったごみ処理方法まで検討しないといけない。 

八王子市  現在、高尾山でボランティア活動をする団体の集めたごみは、高尾山麓駐車場で預り、

館清掃事業所で回収しているので、調整すれば問題ないはず。 

滝本委員  小さい袋は持ち帰りで良いと思う。 

渕上委員  忍野八海に行った際、外国人がトイレごみを外に捨てていたので、トイレ関連が対象で

も良いのでは。 

座  長  「活動支援事業」は枠だけ。「課題解決事業」は案のとおり。新規については予算の範

囲内でということで承認願う。 

全  員   （承認） 

座  長  第３号議案「高尾山応援基金補助金交付要綱（案）」について事務局から説明願う。 

事務局  （資料により説明） 

座  長  いずれはきちんとした形にするが、当面は実験的に行うため毎年決めるということ。 

承認願う。 

全  員   （承認） 

座  長  第４号議案「若葉まつりイベントにおける募金活動の依頼」について事務局から説明願う。 

事務局  （資料により説明） 

座  長  他になければ司会を事務局に返す。 

 

４．副会長あいさつ 

     若葉まつりで高尾山に大勢の方が来るが、その方々に少しでも役に立つような応援基金に

なればと思う。今後ともよろしくお願いしたい。 

１６時１３分終了 



5 

 

出席者名簿 

出席委員 欠席委員 

1．佐藤  伸二 １. 田口  忠久 

2．大野  彰 2. 大黒  俊明 

   志村  勝 3. 青木  一浩 

3. 船江  栄次 4. 高橋  徹雄 

4. 加藤  潔英  

5. 天野  守  

6. 渕上  佳子  

7. 小宮  猛  

8. 林   康男  

9. 山本  通陽  

10. 完山  一範（代理）  

11. 佐戸  博  

12. 佐戸  勝一  

13. 松本  晃一  

14. 滝本  慶三  

15. 杉崎  和久  

16. 橋本  光太郎  

  

  

  

  

 


